

# ARCELORMITTAL : échec discussions, blocage reconduit à Gandrange

Vendredi 16 Mai 2008 à 20:38 Catégorie : Actualité société

METZ (AFP) - Quelque 150 grévistes ont voté la reconduction du blocage de l'aciérie de Gandrange (Moselle), après l'échec vendredi à Metz de discussions entre syndicats et la direction d'ArcelorMittal sur le volet social du plan de restructuration du site, a annoncé la CGT.

La réunion, débutée à 14H00, a été qualifiée de "catastrophe" par Jacky Mascelli, un représentant CGT, pour qui la direction d'ArcelorMittal n'a apporté "aucune réponse" aux questions des salariés sur les conditions de leur reclassement dans les aciéries du groupe à Schifflange (Luxembourg) et Florange (Moselle).

Des piquets de grève bloquent depuis mardi l'accès à l'aciérie de Gandrange. Jeudi, la direction d'ArcelorMittal avait renoncé "provisoirement" à demander l'intervention des forces de l'ordre pour lever ce blocage, selon la CGT.

Le directeur du site, Bernard Lauprêtre, était allé au-devant des piquets de grève et avait engagé des discussions avec les grévistes sur les conditions de reclassement des 575 salariés dont les postes doivent être supprimés d'ici à 2009 sur le site.

"Nous sommes venus faire un compte rendu de la réunion à 18H00. Il y a eu un tollé chez les salariés, qui étaient révoltés. Les 150 grévistes présents ont unanimement voté la reconduite de la grève. Les portiques seront bloqués ce week-end. On va se relayer", a-t-il poursuivi.

"La direction n'a pratiquement pas bougé sa position. (...) Elle doit avoir des consignes de ne surtout rien lâcher", a estimé Pierre Sutter, délégué syndical CFE-CGC.

Le délégué de la CFE-CGC, opposé à ce blocage qu'il estime prématuré, a envisagé, lors d'une conversation avec l'AFP, de rejoindre le mouvement initié mardi par la CGT, si la prochaine réunion avec la direction, mardi prochain, se soldait par un nouvel échec.

(END) Dow Jones Newswires

dimanche 18 mai 2008

## Démenti communiqué AFP du 16/05

La CFE-CGC de Gandrange dément les propos rapportés dans un communiqué de l'AFP de METZ du Vendredi 16 Mai 2008 à 20:38 : "Le délégué de la CFE-CGC, opposé à ce blocage qu'il estime prématuré, a envisagé, lors d'une conversation avec l'AFP, de rejoindre le mouvement initié mardi par la CGT, si la prochaine réunion avec la direction, mardi prochain, se soldait par un nouvel échec." Pour la CFE-CGC de Gandrange, il est hors de question de rejoindre le mouvement de blocage de l'usine initié par la CGT lundi dernier si la prochaine réunion avec la direction se soldait par un nouvel échec. La CFE-CGC de Gandrange privilégiera jusqu'au bout les solutions de concertation et de dialogue. Cependant, à l'issue des discussions, elle se réserve la possibilité d'entreprendre toute action qu'elle jugera nécessaire si le plan de reclassement des salariés de Gandrange n'était pas à la hauteur de l'exigence d'exemplarité qu'elle revendique pour celui-ci. La CFE-CGC de Gandrange condamne une nouvelle fois le blocage du site et l'entrave à la liberté de travailler des salariés non-grévistes que cela représente.

Publié par CFE-CGC Gandrange à l'adresse 12:28 0 commentaires